
 

 
 

 

 

 

SEDUTA ORDINARIA DEL CONSIGLIO COMUNALE DEL 19 DICEMBRE 2022 
 

COMUNICATO STAMPA 

 

 

 

Alla presenza di 20 Consiglieri comunali su 25 il Presidente Gianola Davide (PLR) ha aperto la seduta ordinaria 
del Consiglio comunale del 19 dicembre 2022. 
 
Per iniziare é stato approvato all’unanimità il verbale delle discussioni della seduta ordinaria del 13 giugno 2022. 
 
Si è poi passati all’approvazione all’unanimità del Preventivo 2023 dell’Amministrazione comunale, che indica un 
avanzo d’esercizio pari a fr. 57'610.00 con la riconferma del mantenimento del moltiplicatore al 70%. Il fabbisogno 
d’imposta si fissa a fr. 6'185'390.00 (con un aumento di fr. 236'711.00 rispetto all’anno precedente). In particolare 
si segnala come il dicastero rifiuti, grazie a una parziale riorganizzazione del servizio e un’ottimizzazione 
contabile, presenta per la prima volta dall’introduzione del nuovo concetto adottato nel 2020, il raggiungimento del 
pareggio dei costi limitando al minimo indispensabile l’aumento delle tasse basi (fr. 30.00 per economia domesti-
ca). Ricordiamo che con l’introduzione del nuovo sistema MCA2, il servizio rifiuti è vincolato a un Fondo di 
Capitale Proprio che, oltre a imporre il pareggio dei costi, in caso di situazione negativa ne impone un risanamen-
to entro quattro anni. Gli investimenti netti si fissano in fr. 3'530'000.00 e riguardano in particolare contributi a ca-
rattere regionale (PAB, Semisvincolo, Snodo intermodale, ecc.) per fr. 1'855'000.00 (52.5%). Gli altri investimenti 
riguardano degli interventi previsti sulle strade comunali in ragione di fr. 520'000.00 (14.7%), la creazione di una 
nuova sezione provvisoria alla Scuola dell’infanzia in ragione di fr. 755'000.00 (31.3%). Le rimanenti opere previ-
ste sono la messa in sicurezza del Centro comunale, l’inizio della progettazione della Nuova Scuola dell’Infanzia 
e un margine di sicurezza per investimenti puntuali che si rendessero necessari durante l’anno. 

I lavori assembleari sono proseguiti con l’approvazione sempre all’unanimità del Preventivo 2023 dell’Azienda 
Acqua Potabile, l’esercizio contabile indica una prevista maggiore entrata operativa di fr. 3'080.00. Si prevede una 
certa stabilità delle entrate e delle uscite, riservato comunque l’aumento previsto a causa dei rincari prospettati 
nel prossimo anno, e investimenti per un totale di fr. 350'000.00 destinati principalmente all’ammodernamento 
delle condotte. 

I preventivi 2023 risultano in linea con i Piani Finanziari in vigore. 

A seguire sono state approvate due preventivate richieste di credito. La prima richiesta approvata all’unanimità di 
fr. 850'000.00 per la progettazione di massima e definitiva della Nuova Scuola dell’infanzia che andrà ad ospitare 
le future 6 sezioni e asilo nido per far così fronte alla forte crescita insediativa degli ultimi anni che porterà ad un 
aumento considerevole del numero di allievi che frequenteranno l’istituto. Il concorso – cresciuto in giudicato – è 
stato vinto dallo studio di architettura Krausbeck Santagostino Margarido, di Salorino (capofila), con il progetto 
denominato REGOLO. Mentre il secondo credito approvato a maggioranza con 3 astenuti di fr. 755'000.00 si è 
reso necessario, in considerazione della tempistica per la realizzazione della futura nuova sede, con la necessa-
ria realizzazione di una struttura prefabbricata provvisoria a disposizione degli alunni quale sezione supplementa-
re per la Scuola dell’Infanzia che possa ospitare già dal prossimo anno, l’attività scolastica preposta in un clima 
gradevole con tutte le comodità. 
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Nella trattanda Mozioni e Interpellanze il Municipio ha risposto alle due Interpellanze presentate il 13 giugno 2022 
per le quali si era risposto seduta stante:  

- alla richiesta d’introdurre un pacchetto di benvenuto per i nuovi arrivi presentata dai rappresentanti del 
Movimento Ticino & Lavoro. 

- alla richiesta di creare di un parco giochi per il quartiere Paiardi presentata dalla Consigliera comunale 
Nembrini Vitta Valeria e dal Gruppo PLR. 

È stata presentata un’Interpellanza dalla Consigliera comunale Capitanio Tiziana (PLR) in merito alla richiesta 
di aggiungere, anche il negozio Aldi di Camorino, alla lista degli attuali rivenditori autorizzati alla vendita dei 
sacchi dei rifiuti del Comune di S. Antonino. 

 

La seduta del Consiglio comunale si è conclusa con la reintroduzione della piacevole panettonata natalizia. 

 

Il testo delle interpellanze e le relative risposte sono pubblicate sul nostro sito internet comunale 
(www.santonino.ch). 

 
************************************************ 

 

 

6592 S. Antonino, 20 dicembre 2022      Il Segretario 


